



## 6月は心のきずなを深める月間

6月は「心のきずなを深める月間」です。子どもたちが安心して学校生活等を送るために、本校でも様々な取組をしています。先日の児童朝会でも、いじめを許さず、安心して過ごすことができる学級、学校のために「人権学習」に取り組んでいること、人権学習は「自分自身、そしてみんなが幸せになるよう



に」頑張っていることを話しました。また、月に1回、学校独自の心のアンケートに取り組み、子どもたちの思いに寄り添っています。来月には、学校全体で「なかよし集会」を開き、人権学習で学んだこと、自分の生活を振り返り感じたことなどを共有していきます。さらに、児童会なかよし委員会から合志小学校の人権宣言の発表もあります。合志小学校全員で、安心して過ごすことができる学校を目指します。

## 職員で救急救命法等の訓練をしました

6月9日(月)から水泳の授業が始まります。その前の週に、職員研修で「救急救命法と危機対応訓練」をしました。まずは、ダミー人形を使って、動画を見ながら、心肺蘇生法の訓練を全職員で体験しました。次に、水泳の授業中にプールで子どもが溺れたという想定で、危機対応訓練をしました。事故の連絡を受けると現場リーダーが指示を出し、それぞれの役割で子どもの命を助け、守る訓練ができました。



子どもの事故による命が決して失わることがないよう、「学校は子どもの命を守るところ」を忘れず、取り組んでまいります。

## 合志市更生保護女性の会から雑巾の寄贈がありました

以前から、本校の学校教育活動にご支援をいただいてます「合志市更生保護女性の会」の皆様から、手づくり雑巾の寄贈がありました。受け取った代表児童は「学校がきれいになるよう使っていくことや毎月の挨拶運動のお礼」を伝えていました。

また、日頃から月2回の朝からの挨拶運動及び登校見守りボランティアと花壇の花植え等もご支援いただいています。今回はマリーゴール等を植えていただきました。ありがとうございます。

